

# Une nouvelle aventure lancée à Pfastatt

Laurent Horn, Pfastattois membre du VS Eguisheim, organisera un cyclo-cross dimanche, avec le soutien, notamment, de Gaby Klem, de l'UC Lutterbach.

Jean-Paul Frey

« Je n'ai pas hésité un instant à soutenir ce projet d'organisation d'un cyclo-cross à Pfastatt, ne serait-ce que pour rendre hommage au regretté Bernard Rosenblatt qui a, des années durant, chapeauté des épreuves cyclistes spectaculaires sur notre ban. » Le député-maire Francis Hillmeyer a, lors d'un point presse hier matin, dit sa joie de voir renaître cette manifestation sportive.

C'est Laurent Horn, un enfant de la commune, ancien coureur cycliste, qui a relancé le projet. « Le circuit est unique avec ses 2,3 km de boucle et ses dénivelés. Les spectateurs voient l'intégralité de la course à quelque endroit où ils se trouvent », explique le dirigeant du Vélo-Sprint Eguisheim, un club qui a l'habitude de sortir de ses murs pour organiser des courses. « Au niveau sportif, on aura à peu près ce qui se fait de mieux dans la région pour du cyclo-cross, avec Damien Mougel comme tête d'affiche, aux côtés de coureurs comme Michael Jacquot ou Lucas Brandoni », se réjouit l'organisateur.



Damien Mougel sera la tête d'affiche et le favori du cyclo-cross organisé dimanche prochain à Pfastatt.

Archives L'Alsace/Jean-Marc Loos

La course se fera sous l'égide de la Fédération française de cyclisme. Une vingtaine de bénévoles l'encadreront et plusieurs commerçants de la place ont amené leur soutien financier. « Nous ne sommes qu'au début de l'aventure, nous souhaitons pérenniser cette manifestation et pourquoi pas, l'année prochaine, la coupler avec une course qui se déroulerait le samedi à Lutterbach et le lendemain à Pfastatt, ce qui attire-

rait des coureurs de toute la France qui se réjouiraient de courir deux fois en Alsace », imagine Laurent Horn sous l'œil approbateur de Gaby Klem, président de l'Union cycliste de Lutterbach.

Une course d'ouverture se déroulera à 13 h. L'épreuve des As est prévue à 14 h 45 sur un circuit proche de la rue des Martyrs à côté de la déchetterie.